



Portrait de notre région

- Formée de deux clubs, Patinage Laval et les Lames D'Argent de Laval.
- 27 officiels
- 43 entraîneurs
- 7 équipes de patinage Synchronisé
- 9 administrateurs régionaux qui chapeautent plus de 7 comités
- 19 administrateurs locaux
- 1575 patineurs
- 36 patineurs identifiés Espoir, 1 identifié relève et 1 excellence.
- 1 finale régionale qui s'est tenue en collaboration avec la région des Laurentides à St-Jérôme.
- 2 sports études
- 2 écoles d'été
- 10 patineurs et deux équipes de patinage synchronisé membres de l'équipe du Québec :
 - Marie-Jade Lauriault / Romain Le Gac , senior danse*
 - Nour-Houda Foura, senior dame*
 - Liam Schmidt, junior messieur*
 - Stavrina Aranitis, junior dame*
 - Alessia Taddeo, junior dame*
 - Megane Vallière, junior dame*
 - Julia Quatrocchi / Simon Desmarais, junior couple*
 - Eva Sicurella, novice dame*
 - Julia DiMenna / Félix-Antoine Chartrand, novice couple*
 - Sarah-Jade Cyr, pré-novice dame*
 - Golding Ice, Junior*
 - Golding Ice, Novice*
- 1 couple sur l'équipe Nationale:
 - Marie-Jade Lauriault et Romain Le Gac nous ont représentés de belle façon dans les compétitions suivantes :*
 - ISU GP NHK Trophy au Japon : 7^e place
 - ISU GP de France : 5^e place
 - ISU Challenger Budapest cup : 2^e place
 - Championnats Canadiens: 2^e place

Lors de la finale des Jeux du Québec, qui s'est tenue à Sherbrooke en mars dernier, la région Laval s'est vue récompensée par le titre de meilleure région en patinage artistique. Bravo à nos 8 athlètes, aux 2 entraîneurs qui les ont accompagnés et un gros merci à Mme Sharon Garcia qui a complété la délégation. Je tiens aussi à remercier M. Mikael Lapointe de Sport Laval pour son soutien et sa disponibilité.

De plus, 28 jeunes athlètes nous ont représentés lors de la finale Star qui s'est tenue à Lévis en avril 2024.

Nous sommes aussi très fiers d'avoir tenu 3 séances d'évaluation centralisées, une séance de danses diamants et plusieurs activités de développement pour nos jeunes patineurs. Je tiens à remercier chaleureusement Sylvie Salem pour sa rigueur et sa générosité pendant de nombreuses années à gérer ce dossier.

Le 13 juillet 2023, dans le cadre du programme « Bâtir l'espoir » nous avons tenu un camp de perfectionnement pour nos patineurs Star 5 et + (63 participants) et nos entraîneurs (17 participants).

Nous avons aussi mis à jour, en conformité avec Patinage Québec, nos règlements généraux. Merci spécial à Mme Jocelyne Lalande et Mme Josée Daigneault pour ce travail de moine.

Concernant le dossier des glaces et la collaboration avec Ville de Laval, je tiens à remercier Mme Lise Bougie pour son travail. Grâce à sa rigueur, nous sommes toujours à jour, rien ne lui échappe.

Fidèle à sa vocation d'encourager l'excellence, et elle le fait très bien via son programme d'aide aux athlètes depuis plusieurs années déjà, la région Laval sait qu'elle doit aussi mettre toute son énergie à travailler au développement de ses très jeunes patineurs dans toutes les sphères du patinage, en simple, danse, couple et patinage synchronisé.

Notre sport a connu un réel regain en 2023-2024 et notre capacité de répondre aux besoins est un des défis pour l'année prochaine. Comme on dit « c'est un beau problème ». Je tiens à remercier tous les membres qui composent notre C.A pour leurs appuis et leur engagement.

Judy Blumenthal

Présidente

P.A.R.L (Patinage Artistique Région Laval).

Rapport du comité des glaces 2023-2024

Comme vous le savez certainement en raison de la pandémie notre nombre d'inscription à Patinage Canada avait beaucoup diminué cependant je tiens à vous informer que cette année nous sommes revenu au nombre d'inscriptions de 2018-2019 même un peu plus. Il ne faut pas oublier que cela joue un rôle très important dans l'attribution des heures de glace.

Voici quelques informations concernant l'implication de la région pour le dossier des glaces auprès de ville Laval :

Au début du mois d'avril, en vue de préparer la prochaine saison, l'on doit compléter le tableau des normes établis pour le patinage artistique par chacun des clubs en indiquant le nombre d'inscription par catégorie P.P., P.P.A. STAR, Compétiteurs, Patinage synchronisé ainsi que les glaces hors prime time du programme Cégep-Universitaire en matinée ainsi que les glaces du matin.

Au début d'avril, l'on reçoit le document à compléter que l'on doit acheminer concernant les demandes pour la tenue des événements avant le 1^{er} mai.

Au début mai, l'on est informé concernant la Planification – programmation pour la saison prochaine. Les documents reçus sont une semaine type par journée pour chaque organisme, la procédure de l'attribution des heures de glace ainsi que le calendrier des événements de la prochaine saison.

L'on doit acheminer les nouvelles demandes avant la fin mai, si besoin il y a une rencontre avec tous les organismes sera organisée par les personnes responsables de ce dossier.

Le début de la saison régulière en 2024-2025 est le 31 août.

À la mi-juillet, l'on reçoit en principe les documents finals de la Semaine type ainsi que des Événements. Concernant la libération des heures annuelles cela doit être effectuée avant le début de la saison régulière. À titre de rappel, il y a une procédure ainsi que le taux identifié pour une absence injustifiée.

Planification des glaces printemps/été document reçu mi-janvier. L'on doit acheminer nos besoins au plus tard le 31 janvier.

Le contenu du document reçu;

La liste des arénas ouvertes au printemps /été;

Tarifification des glaces 30.00\$ de l'heure;

Possibilité d'annulation de glace sans frais printemps le 30 mars et été 8 juin;

En terminant, je tiens à remercier particulièrement M. Kevin Gardner et Mlle Marilyn Meilleur Guérard pour leur disponibilité, leur gentillesse, leur compréhension et

Enfin, MERCI à Mesdames Joanne Quevillon et Jocelyne Lalande pour leur implication concernant le dossier des glaces.

Lise Bougie, Responsable des glaces P.A.R.L.

Rapport du comité des évaluations (tests) 2023-2024

Durant la saison 2023-2024, nous avons tenu trois séances d'évaluation centralisées et une séance de danses diamants. Voici le tableau sommaire du nombre et des résultats par séances.

28 mai 2023			Danses diamants			Officiel : Claudia Baron		
Région Laval						Hors région (extérieur)		
# tests	Réussite	Reprise				# tests	Réussite	Reprise
5	1	4				22	16	6
11 juin 2023			Centralisés			Officiel : Sandra Moretti		
Patinage Laval			CPA Les Lames d'Argent de Laval			Hors région (extérieur)		
# tests	Réussite	Reprise	# tests	Réussite	Reprise	# tests	Réussite	Reprise
7	4	3	2	2	0	1	1	0
15 août 2023			Centralisés			Officiel : Cloé Gauthier-Sansoucy		
Patinage Laval			CPA Les Lames d'Argent de Laval			Hors région (extérieur)		
# tests	Réussite	Reprise	# tests	Réussite	Reprise	# tests	Réussite	Reprise
4	2	2	6	6	0	3	3	0
16 août 2023			Centralisés			Officiel : Julie Lépine		
Patinage Laval			CPA Les Lames d'Argent de Laval			Hors région (extérieur)		
# tests	Réussite	Reprise	# tests	Réussite	Reprise	# tests	Réussite	Reprise
11	7	4	0	0	0	3	2	1
17 novembre 2023			Centralisés			Officiel : Cloé Gauthier-Sansoucy		
Patinage Laval			CPA Les Lames d'Argent de Laval			Hors région (extérieur)		
# tests	Réussite	Reprise	# tests	Réussite	Reprise	# tests	Réussite	Reprise
6	5	1	1	1	0	4	3	1
17 novembre 2023			Centralisés			Officiel : Sandra Moretti		
Patinage Laval			CPA Les Lames d'Argent de Laval			Hors région (extérieur)		
# tests	Réussite	Reprise	# tests	Réussite	Reprise	# tests	Réussite	Reprise
7	4	3	0	0	0	4	3	1

Sylvie Salem, responsable régionale des évaluations du PARL.

Rapport du comité des officiels 2023-2024

Plusieurs officiels ont poursuivi leur cheminement en suivant des formations et ont obtenu leur promotion. Nous les félicitons pour leur réussite et leur engagement.

Nom	Promotion
Nathalie Delisle	Niveau Canadien en simple et en danse. Niveau Challenge en couple
Maria Izzo	Officiel technique niveau base

Sandra Moretti, responsable régionale des officiels du PARL

Rapport des Lauréats

La saison 2023-2024 est maintenant terminée. La saison qui vient de se terminer a été marquée par d'excellents résultats des athlètes de la Région Laval.

Le conseil d'administration de la Région tient donc à souligner les efforts et les bons résultats de nos patineurs. Félicitations à tous les patineurs qui ont fièrement représenté leur club de patinage et la région Laval. Il ne faut surtout pas oublier les bénévoles impliqués depuis plusieurs années et qui donne de leur temps pour donner aux patineurs un environnement propice à leur développement et à leur épanouissement. Voici la liste des gagnants de Patinage Québec ainsi que de Sport Laval.

Lauréats Patinage Québec :

Kaïra Simon Gergis (patinage plus)

Elena Cocco (Bénévole régional)

Sandra Ercoli (Bénévole 25 ans)

Sylvie Salem (Bénévole 25 ans)

Sport Laval

Julia Quattrochi, junior couple

Maëlle Rémillard, championne provinciale aux Jeux du Québec catégorie juvénile dames

Mia Carvalho, 3^e provinciale aux Jeux du Québec, juvénile dames

Sandra Moretti, officielle

Nous sommes fiers de tous les athlètes qui représentent fièrement notre région. Il est déjà venu le temps de préparer la prochaine saison. Le conseil d'administration de la Région Laval vous souhaite une excellente saison 2024-2025 remplie de succès!

Nadia Berti, responsable du PARL

Rapport de la représentante des entraîneurs

Voici l'extrait du rapport de Caroline Couture, représentante des entraîneurs de la région transmis à Patinage Québec.



Résumé

Nombre d'années d'expérience : 4

Nombre d'entraîneurs dans la région : 75

L'Association régionale a tenu 9 rencontres au cours de la saison 2023-2024.

Nous avons également organisé 4 activités :

- Atelier exercices de saut, stroking, démystification du panel technique, interruption de programme
- Atelier « Comment accompagner les athlètes » pour les parents et entraîneurs
- Séminaire régional STAR 1 à 6
- Séminaire Manon Perron

Lors du dernier Congrès de Patinage Québec qui a eu lieu à Trois-Rivières en mai 2023, 8 entraîneurs ont participé à l'Assemblée annuelle des entraîneurs ainsi qu'aux ateliers offerts par Patinage Québec.

Nous avons la chance de pouvoir offrir un programme Sport-études aux patineurs de notre région : 12 entraîneurs travaillent sur les plateaux Sport-études.